



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

3 Pièces

143 m²

Réf. 84809434

1 895 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le quartier prestigieux de Boulouris, ce penthouse de 143 m² associe élégance contemporaine et art de vivre méditerranéen. À proximité des plages et des commerces, il offre une vue imprenable sur la Méditerranée, dans un environnement naturel exceptionnel. Les espaces extérieurs comprennent une terrasse de 71 m² avec pergola bioclimatique, un solarium privé de 74 m² avec jacuzzi, et une piscine avec solarium, offrant un cadre de sérénité. Des lieux de vie qui invitent à profiter pleinement de la douceur du climat méditerranéen. L'aménagement intérieur séduit par ses grands volumes ...

Located in the prestigious Boulouris district, this 143 m² penthouse combines contemporary elegance with the Mediterranean lifestyle. Close to the beaches and shops, it offers an unobstructed view of the Mediterranean, in an exceptional natural setting. The outdoor spaces include a 71 m² terrace with a bioclimatic pergola, a private 74 m² solarium with a jacuzzi, and a pool with a solarium, offering a serene setting. Living areas that invite you to fully enjoy the mild Mediterranean climate. The interior layout is charming with its large, bright volumes enhanced by a light ceramic tile floor. A ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY

44 avenue du Général Leclerc - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

